

AMICALE des ACCORDEONISTES du MONT – BLANC

L'Amicale des Accordionistes du Mont-Blanc a été créée en 1993 par Jeanne Elise Guébey, avec pour objectif le partage d'une passion qui est la nôtre : l'accordéon.

Notre association a rejoint au début 2024 la commune de Domancy pour s'intégrer à sa vie associative. Les 40 adhérents bienfaiteurs contribuent au fonctionnement de l'Amicale, alors que les 12 musiciens se produisent pour animer repas dansants, fêtes de village, après-midi et soirées musicales, goûters, et tout type de manifestations autour de l'accordéon et de la danse.



Si à l'origine valse et pasodobles occupaient une part importante de notre programme, celui-ci s'est bien diversifié au travers de tango, polka, cha-cha ou boléro. Des rythmes plus modernes tels que kuduro, cumbia ou baïon ont trouvé leur place dans notre répertoire. Les danses en ligne, qui sont de plus en plus demandées, sont désormais rythmées par nos madisons et tarentelles.

Le 10 Mars, les musiciens ont animé à Passy un après-midi dansant organisé par le groupe folklorique « Lou Folatons » ; le 4 Mai, ils ont participé à l'animation de la Nuit du Musette au Grand-Bornand ; et le 19 Juin, ils ont animé le repas des Aînés à Chamonix.

Ils ont aussi donné le coup d'envoi le 19 Juillet des soirées estivales à Domancy, dans le cadre de l'ouverture de la Halle chaque vendredi soir. D'autres groupes ont su prendre le relais pour assurer la convivialité de ces rencontres musicales.

Les accordéonistes sont tout naturellement sortis le 21 Juin pour la Fête de la Musique, en après-midi chez nos Aînés à l'EHPAD des Airelles à Sallanches, avant de rejoindre Cordon en soirée. L'Amicale a aussi eu le privilège d'accompagner l'anniversaire du train miniature du Parc Thermal le 11 août, la première partie de la soirée dansante des Donneurs de Sang de Cordon le 28 Septembre, le repas dansant organisé à Magland le 29 Septembre par les Amis de la Musique de Sallanches, et la Foire aux Moutons à Servoz le 13 octobre.



Dans le parc de la Tour Carrée, notre association a joué pour la Fête des Traditions le 22 septembre. Elle a aussi répondu présent pour le Repas des Aînés de Domancy le 03 novembre. L'après-midi dansant du 10 Novembre, organisé et animé par l'Amicale, a été pour les accordéonistes le point d'orgue de cette année où un programme enrichi de nouveautés a été interprété pour la plus grande satisfaction des danseurs.



Nos animations se sont terminées à Domancy par l'après-midi dansant des Donneurs de Sang de Sallanches/Domancy le 8 Décembre, et en achevant l'année dans la joie et la bonne humeur au sein des cabanes ouvertes dans le cadre des Marchés de Noël.

Quelques années après la création de notre association, un jumelage a rapidement vu le jour avec nos amis du Val de Thônes basés au Grand-Bornand, ainsi qu'avec nos collègues de Troistorrents en Suisse « L'Écho des Torrents ». Si l'enjeu commun est de promouvoir l'accordéon sous toutes ses formes, les rencontres annuelles avec nos homologues et la convivialité qui en découle sont toujours un grand moment de plaisir partagé.

L'Amicale des Accordéonistes du Mont-Blanc se réunit tous les lundis soir dans les locaux de la Tour Carrée sous la baguette de Miguel Marcos : président de l'association. D'autres informations sont disponibles sur notre site internet : <https://www.accordeon-mont-blanc.com> ainsi que par email : aaamb74@gmail.com

Ces quelques mots sont aussi pour nous une occasion privilégiée de remercier la municipalité de Domancy mais aussi notre public fidèle et chaleureux qui nous rappelle en tout temps que la plus grande joie est de savoir donner.

Président : Miguel Marcos - 06 67 68 69 52

Email : aaamb74@gmail.com

<https://www.accordeon-mont-blanc.com>

